
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3月は水と衛生月間 

 

本日のプログラム 

  点 鐘 

  ロータリーソング    手に手つないで 

              四つのテスト 

  会長挨拶  

  出席・スマイル報告    

  委員会報告 

   

幹事報告  

    

 第 53 期委員会活動計画 

                   

  点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

着信書類 

・土岐ＲＣより、3市 5ＲＣ親睦合同例会参加のお礼 

・Ｒ財団部門より学友だより拝受 

他クラブ例会変更のお知らせ 

中津川センターＲＣ → 4月 2日（月） 

     大相撲巡業中津川場所 11：00 

会長エレクトセミナー報告  齋藤 明 

3 月 10 日、岐阜都ホテルで開催され

たセミナーに出席し、10時 30分～18

時 45 分までびっしりと勉強してきま

した。ロータリーの奉仕の理念、職業

奉仕の考え方、例会のあり方、会員基 

盤強化とクラブの活性化、公共イメージと認知度の

向上、ロータリー財団、米山とブロック別に講義を

受けました。正直あまり頭に入っていませんが、何

十年ぶりかで缶詰になっての一日でした。次期国際

ロータリー会長のテーマは「インスピレーションに

なろう」です。「意欲を引き出す、何か大きなことに

挑戦しようとするインスピレーションをクラブやロ

ータリアンに与えて下さい」というメッセージです。 

第 2501 例会 2018 年 3 月 29 日 

来週（4 月 5 日） 

 定例理事会 3Ｆ特別会議室 11:30 

 卓話 服部賢治君「税制改正について」 

 

https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=dqvTQh1d&id=FB250E7FE27CE8DDD317BFBA8BA352CC87A8CB1F&thid=OIP.dqvTQh1dR7nZtF6laQFoaQHaHp&q=%e3%81%99%e3%81%bf%e3%82%8c%e3%80%80%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88&simid=608023872164857065&selectedIndex=85


先週の記録 ●出席報告 

会員数 37 名 免除者 3 名 出席義務者 34 名 

出席者 欠席者 出席率 

26 名 7 名 78.78% 

●スマイル報告  

2500 例会を迎え大変嬉しく思っております。さら

に回を重ねることが出来ますよう努力致します。 

                 加藤真左子 

要請がありましたので第 2500 例会を迎えた西クラ

ブに期待したいことを寄稿しました。 石垣智康 

本日は姫幼稚園の卒園式、明日は旭小学校の卒業式

です。少子化は全く無縁の行事でした。これで地元

大森地区の区長の行事は終わりほっとしています。 

                  伊藤正雄 

台湾表敬訪問お疲れ様でした。    中島竹壽 

お祝いありがとうございます。    大岩順子 

3 月のお誕生日 

 

 

 

 

 

 

 

 

嶋内龍男君コメントより 

お誕生日のお祝い有難うございます。腰部背柱管狭

窄症の為 2月 2 日に手術しました。現在の医学は本

当に進歩しています。背中から穴をあけて骨を削る

手術ですが一週間で退院出来ました。痛みと痺れで

名古屋まで運転が続行出来ない状態でしたがおか

げ様で痛みも解消し回復してきましたので安心し

ております。82 歳になりこれからの人生何年生き

られるかわかりませんが、自分の好きなことをやっ

て過ごして行きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

苗栗表敬訪問報告 

国際奉仕委員長  大澤大二 

3 月 19 日、苗栗ＲＣ訪問のため台湾へ行ってきま

した。桃園の空港には苗栗ＲＣより 3名の会員さん

に迎えに来て頂き市庁舎へ移動、時間に余裕があり

ゆっくり過ごすことが出来ました。書画展でのテー

プカットや委員長としての挨拶を無事終えること

ができ安心しています。その後の 47 周年記念式典

でも会場の前に座り本当に緊張の連続でしたが、心

から歓待して頂き大変嬉しく感激しました。苗栗Ｒ

Ｃは Aki さんが車椅子で登場されたり、日本語が堪

能な David さんが退会されたりとメンバーが変わ

ってきているように感じましたが、若い世代が増え

世代交代が上手くいっているようです。 

その後の観光では、東鉄さんに日本人のガイドを手

配して頂いたおかげで十分楽しむ

ことができました。最後に、参加し

て頂いた皆様に心から感謝申し上

げます。ありがとうございました。 

 

 

 

2500記念例会を 

 ケーキでお祝い 

佐藤ＡＧからの祝電 


